

Analistas elevan su pronóstico de inflación, de 3.66 a 3.75% en 2013 (El Financiero 02/04/13)

Analistas elevan su pronóstico de inflación, de 3.66 a 3.75% en 2013 (El Financiero 02/04/13) Marcela Ojeda Castilla
Martes, 2 de abril de 2013 Expectativa de crecimiento pasa de 3.54 a 3.46%, según encuesta de Banxico. Previsión para el tipo de cambio baja de 12.55 a 12.44 pesos. Los especialistas no anticipan movimientos en la tasa de fondeo.

Especialistas en economía del sector privado entrevistados por el Banco de México (Banxico) aumentaron su pronóstico de inflación general para el cierre de 2013, de 3.66 a 3.75 por ciento, y disminuyeron el de crecimiento económico, de 3.54 a 3.46 por ciento. Los resultados de la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado correspondiente a marzo anotan que los analistas revisaron en igual sentido su panorama para 2014, al elevar la estimación de la inflación de 3.62 a 3.73 por ciento, y reducir la del PIB, de 3.97 a 3.95 por ciento. Incluso la expectativa de la inflación subyacente para el cierre de 2013 aumentó de 3.35 por ciento en la consulta de febrero, a 3.37 por ciento en la de marzo; mientras que para el año siguiente se elevó de 3.32 a 3.39 por ciento. Pese a estas proyecciones, los especialistas no anticipan cambios en la tasa de fondeo interbancario. En promedio prevén que en los siguientes trimestres de 2013 se mantendrá cercana al objetivo actual del Banxico, de 4 por ciento, y la mediana de los pronósticos indica que subiría hasta el primer trimestre de 2015. Respecto del tipo de cambio, las perspectivas para el cierre de 2013 disminuyeron en relación con las reportadas en la encuesta de febrero, a 12.44 pesos por dólar, desde 12.55. Las previsiones del tipo de cambio para el cierre de 2014 se mantuvieron inalteradas, en 12.56 pesos por dólar. En cuanto a los pronósticos de la variación del PIB trimestral, a excepción de la correspondiente al segundo trimestre de 2013 y al último de 2014, la consulta de marzo refleja disminuciones en los seis trimestres restantes. "La probabilidad media de que en alguno de los trimestres sobre los que se preguntó se observe una caída del PIB, aumentó en relación con la encuesta anterior, excepto para el segundo trimestre de 2013, si bien esas probabilidades permanecen en niveles bajos", indicó el Banxico. Menos empleos Agregó que para la tasa de crecimiento anual del PIB de 2013, los analistas bajaron la probabilidad asignada al intervalo de 3.5 a 3.9 por ciento respecto de la encuesta anterior, y aumentaron la del intervalo de 3 a 3.4 por ciento, siendo este último al que en la consulta de marzo le asignan mayor probabilidad. Para 2014, los especialistas entrevistados disminuyeron la probabilidad asignada al intervalo de 4 a 4.4 por ciento respecto de la consulta de febrero, de modo que ahora, el intervalo con mayor probabilidad es el de 3.5 a 3.9 por ciento. Por otra parte, los resultados de la encuesta del banco central, respondida entre el 12 y 25 de marzo por 33 grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero, también reflejan una disminución en las proyecciones sobre la generación de nuevos empleos formales. Para este año, el pronóstico pasó de 646 mil en la encuesta de febrero a 629 mil en la de marzo; en tanto que para el año entrante se redujo de 696 mil a 685 mil nuevos empleos. Respecto de los factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico de México, 28 por ciento de los especialistas consultados señaló la debilidad del mercado externo y la economía mundial; 17 por ciento, la inestabilidad financiera internacional, y 16 por ciento, los problemas de inseguridad pública. El 14 por ciento mencionó la ausencia de cambio estructural en México, siendo este porcentaje el más bajo asociado a esa respuesta, desde agosto de 2012. En cuanto a los resultados de la percepción de los analistas sobre el entorno económico actual, el Banxico reportó un incremento en la proporción de analistas que estima que en los próximos seis meses el clima de negocios mejorará; mientras que la mitad de los entrevistados consideró que permanecerá igual. La mayoría de los consultores afirmó que la economía está mejor que hace un año, aunque este porcentaje fue menor que el de la encuesta previa. En cuanto a la distribución de opiniones sobre la coyuntura actual para realizar inversiones, el Banxico indicó que ésta se mantuvo cercana a la de la consulta de febrero, con lo que la mayoría continúa considerando que es un buen momento para realizar inversiones.